

<p>学校だより 「むっおか」</p>	<p>第35号 R6.2.16 発行</p>	<p>【学校教育目標】 笑顔で学び 心豊かに たくましい児童の育成</p>	 ビオラ
-------------------------	--------------------------------	---	--

急に春本番！15日は春一番が吹きました！

昨日、気象庁は「今日15日、関東地方で春一番が吹きました。」と発表しました。昨年(2023年)、関東地方で春一番が吹いたのは3月1日で、昨年より14日早くなりました。ちょうど今の時期を二十四節気では、雨水(うすい)と言います。雨水の前は暦の上で春となる「立春」、雨水の次は、冬ごもりしていた生き物が活動し始める「啓蟄(けいちつ)」となります。雨水とは、雪が雨へと変わって降り注ぎ、降り積もった雪や氷もとけて水になる頃という意味です。実際にはまだ雪深い地域もありますが、厳しい寒さが和らぎ暖かな雨が降ることで、雪解けが始まる頃です。凍っていた大地がゆるんで目覚め、草木が芽生える時期。雨水になると雪解け水で土が潤い始めるため、農耕の準備を始める目安とされました。2024年の雨水は、2月19日から3月4日です。まさにこの時期は「三寒四温」という言葉があてはまります。暖かい日が続いたかと思えば、気温が低くなる日もあります。体調管理には、十分注意をしましょう。

学校では、3連休後は、元気に外で遊ぶ児童が増えました。今週の大谷グローブは4年生の番になり、交代で使いながら楽しんでいました。来週はいよいよ学力検査があります。どの学年も一生懸命に取り組んでいます。当日、体調をくずして欠席にならないようにしましょう。

学校では、体調不良で欠席をする児童がだいぶ少なくなってきましたが、まだ、地域によっては感染症が流行しています。感染症や体調不良にならないように手洗い・換気・うがい等を行い、注意しながら学校では生活をしていきます。御家庭でも体調管理には十分気を付けてください。体調の悪いときは無理をせず、しっかりと休んでください。「早寝 早起き 朝ごはん」で、学校に登校できるようにしましょう。



《カメラは見た!》

○1年生短なわとび大会

1年生は、学級閉鎖のためにできなかった短なわとび大会を15日に実施しました。6年生が見守るなか、一生懸命跳んでいました。終了後は、6年生と仲良くドッチボールを行っていました。



○掃除の様子

校舎は古くても、自分たちの手で自分たちの生活する場所をきれいに掃除をしています。



○今週のトピックス



ブロッコリーの収穫



書初入賞作品